

## Thiéblemont-Farémont

# Un gala de danse à l'Ehpad avec les jeunes de l'association Entre-nous

Le dimanche 25 mai dans l'après-midi, l'école de danse de Pargny-sur-Saulx est venue donner un spectacle d'une heure et demie devant les résidents de l'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), qui ont apprécié la prestation, en cette journée de fête des mères.

Les résidentes et résidents présents ont été ravis d'applaudir les petits jeunes de l'association Entre-nous. L'établissement a ensuite offert après le spectacle, un goûter et des bonbons aux petits danseurs et petites danseuses.

Les résidents et leurs familles ont pu partager un moment très convivial dans la salle commune en cette journée dominicale. ●



Les enfants ont donné leur spectacle le jour de la fête des mères.

Extrait du journal L'Union - Lundi 02 juin Page:10/11

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)